

Les participants à la Convention de Radio et de Télévision débattent des dynamiques opposées aux médias hégémoniques



La Havane, 28 octobre (RHC).- Les presque 300 délégués cubains et étrangers qui participent à la Convention de Radio et de Télévision qui siège à La Havane débattent aujourd'hui des dynamiques opposées aux médias hégémoniques.

Au cours de cette journée, les délégués de 35 pays analysent des thèmes comme la guerre médiatique et économique contre le Venezuela et l'aide sociale à travers la télévision.

Plusieurs ateliers sur la communication et l'environnement, la radio et la communauté ainsi que sur l'enfance siègent également.

La Convention de Radio et de Télévision qui prendra fin vendredi, inclut des expositions, des ventes et des présentations de livres dans le but de construire un espace commun d'intérêt pour les professionnels des médias.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/74097-les-participants-a-la-convention-de-radio-et-de-television-debattent-des-dynamiques-opposees-aux-medias-hegemoniques>



Radio Habana Cuba